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3学期始業式
原点に戻って再度確認を

「時を守り､場を清め、礼を正す」
平成25年がスタート。８日(火)の始業式では、森本校長から、新年にあ

たり、あらためて原点を思い出してみようという話がありました。串本古

座高校には両校舎共通のスローガン「時を守り､場を清め、礼を正す 」が。

あります。もう一度この中身をしっかり意識し､今なすべき事は何か、改

善しなければならないことは何なのかを考えてみましょう。とりわけ学習

面での取組は重要です。みなさんの奮起を期待します。

3年生は高校生活もあとわずかですが、終わり方が大切です。やるべき

事を最後までやり通し「有終の美」を飾ってください。

ソフトテニス近畿大会結果
各ペアとも次に繋がる勝利

12日(土)滋賀県長浜ドームで開催されたソフトテニス近畿インドア大

会個人戦に出場した古座校舎の選手〔男子：谷口恵太・大屋直輝、山崎

遥平・楠橋壱斗、女子：垣あゆみ・倉岡きらら〕は、近畿の強豪校相手

に健闘し、今後の活躍が楽しみな試合内容で大会を終えました。中でも

も大屋・谷口組は、昨年優勝の高田商業に敗れたものの、2勝をあげ、3

回戦まで進出しました。各組の対戦相手は以下のとおりです。

近畿大会場出場の各ペアに今後に向けての抱負を聞きました。

今回の近畿大会で、串本古座高校の男子監督を務めた

北野先生(串本校舎)のコメント

大屋、谷口ペア

山﨑、楠橋ペア

垣、倉岡ペア

24日(木)放課後、新春百人一首大会が

串本校舎課外活動棟にて開催されました。

これに先立ち、17日(木)には古座校舎で予

、 、 、選があり 7名が出場 楠橋君(2B)が優勝

坂本君(1C)が２位、沢谷さん(1A)が３位

に入賞し、古座校舎代表として決勝戦に臨

みました。

決勝には串本校舎からの３名を含む６名

が出場、両校舎の生徒、教員の応援や、地

元ケーブルテレビ、新聞社も取材する中、

熱戦が繰り広げられ、古座校舎１年の坂本

君が優勝、楠橋君も第３位に入りました。

入賞者には校長先生から表彰状とトロフィ

ー、副賞が贈呈されました。
右から沢谷さん、楠橋君、坂本君(予選)

串本校舎での決勝の様子

26日（土）本校弓道部が串本

町観光協会が主催する「本州最

南端の火祭り （望楼の芝焼き）」

に参加し、火矢を放って枯芝に

点火するセレモニーを行いまし

た。

弓道部は串本高校時代の13年

前から、この催しに協力参加し

ていますが、弓を引き絞って火

矢を放つ姿は凛としていて、絵

になるので評判がよく、この行事に

は欠かせない存在としてすっかり定

着しています。この日は風が強く、

消えないで火矢が飛ぶか心配されま

したが、大勢の観客が注目する中、

12名の部員が６人ずつ２つにわか

れて一斉に矢を放つと、矢はすべて

消えずに芝に刺さり、みるみる枯芝

。 、 、に燃え広がっていきました 初めての部員が多く 心配な点もありましたが

万全の準備をしたかいがあって今年も無事大役を果たすことができました。

2Ｂ竹村侑希さん（古座校舎部員）の感想

芝一面に広がる炎

火矢を放つ弓道部員 大前(第1射手)が竹村さん

第3回漢字検定 追認考査 ３年登校日１日 金( ) 15日 金( )

追認考査発表 結団式 (交通講話、消費者講話）4日 月( )

スキー修学旅行（9日帰校） 1年進路アセンブリー(午後)5日 火( ) 18日 月( )

世界遺産フィールドワーク 校内マラソン大会4限～６日 水( ) 20日 水( )

(1年)(速玉、那智山ほか） 2年進路アセンブリｰ21日 木( )

入学者選抜検査一般出願７日 木( ) 薬物乱用防止講座(1年) 22日 金( )

〃11日 月( ) 建国記念の日 25日 月( )

育友会臨時総会 1，2年学年末考査発表1３日 水( )

(串本校舎19:00～） 第 2次校内マラソン大会26日 火( )

避難訓練・防災学習 卒業式予行14日 木 28日 木( ) ( )

【男子】 【女子】試合結果

垣・倉岡 組大屋・谷口 組 山﨑・楠橋 組

〈1回戦〉 〈１回戦〉 〈１回戦〉
北摂三田(兵庫) 4-1福知山成美(京都) 4-0 高 田(奈良) 4-2

〈2回戦〉 〈2回戦〉 〈2回戦〉
八幡商業(滋賀) 1-4太 子(兵庫) 4-1 上 宮(大阪) 2-4

〈3回戦〉
高田商業((奈良) 0-4

近畿大会という舞台で、勝利をあげたことは、彼らの自信
になったと思います。また、全国に行くために今後するべき
ことも明確になった大会であったと思います。最後の大会で、
彼らが後悔なく自信をもってプレイ出来るように、日々の練
習を全員で乗り越えていきます。今後も応援のほどよろしく
お願い致します。

近畿大会は緊張したが、日々の練習の成果
を生かすことができた。これからは来年の

インターハイ出場をめざして集中して練習に
取り組んでいきたいと思う。

今年初めて参加したので緊張しました。本番では矢の 筈 が弦に
はず

入らず少し慌てましたが、何とか芝に点火することができ、やって

。 。 。よかったと思いました 楽しかったです いい思い出になりました

スキルアップを第一に練習に取組み、次の
の総体では、団体優勝できるよう、チームの
勝利に貢献したい。

次の大会が最後になるので、この近畿
大会で見つけた課題を、この冬の練習で
克服し、総体での「打倒信愛」を目標に
頑張っていきたいと思います。


